

Es gibt anscheinend auch in Tübingen Leute, die es bedauern, wenn der ukrainische Botschafter Melnyk abberufen wird. Es gab im 2. Weltkrieg in der Ukraine 2 Partisanengruppen, die sich kaum voneinander unterschieden, die Bandera- und die Melnyk-Gruppe, die zeitweise sogar zusammengehen wollten. Beide Gruppen, waren nicht nur gegen Russen und Deutsche, sondern wurden auch als Massenmörder an Juden bekannt. Unabhängig davon, ob der ukrainische Botschafter mit dem Partisanenführer Melnyk verwandt ist: Als Verehrer Banderas liefert er faktisch Putin das Argument, dass in der Ukraine Faschisten herrschen. Es würde mich nicht wundern, wenn herauskommt, dass Putin die heutigen Bandera-Verehrer bezahlt.

Gerd SIMON, Nehren

[Adruck verweigert wegen fehlendem Lokalbezug]